
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

  

REQUERIMENTO Nº 037 /2025 
 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

solicitando junto as Secretarias competentes, a seguinte informação: 
 

 

Qual o tempo estimado para abrir novamente o Laboratório dentro do UPA? 

 

JUSTIFICATIVA 

  

O laboratório dentro da UPA é essencial para o diagnóstico, 

monitoramento e tratamento do paciente, desempenha um papel fundamental na 

tomada de decisões dos médicos, permitindo que tenham acesso a informações 

precisas sobre o estado clínico do mesmo. Ter um laboratório dentro da Unidade, 

melhora a eficiência do atendimento, reduz o tempo de espera por resultados e 

possibilita um diagnóstico mais preciso e seguro no cuidado ao munícipe 

atendido no local. 

Espero que meu requerimento seja acolhido e acompanhado da 

resposta do solicitado. 

Gabinete do Vereador,12 de fevereiro de 2025. 

VEREADOR JORGE LUIZ DE SOUZA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 

 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 

 
 
 
 
 
 
 
  


